

Résultat de la votation : désaveu de la méthode du maire

Près de 3000 Palaisiennes et Palaisiens ont participé dimanche 8 décembre à la votation organisée par la municipalité. Avec un taux de participation de 13,24 %, cette expression doit être entendue.

Au sujet de la piétonisation du centre-ville, le maintien du rythme d'hiver toute l'année recueille trois fois plus de voix que chaque autre option proposée au vote. Ce résultat se rapproche manifestement de celui obtenu lors de la consultation organisée en mars 2023 par l'association de commerçants l'Essor Palaisien.

Malgré l'alerte donnée par l'ensemble des groupes de l'opposition de gauche et écologiste en conseil municipal il y a un an et demi sur le manque de concertation pour aller vers une piétonisation de la rue de Paris, le maire a préféré s'enfermer au détriment de la santé économique de nombreux commerces de la zone concernée.

Combien de souffrances et de difficultés financières auraient pu être épargnées aux commerçantes et commerçants si l'écoute avait été privilégiée à la brutalité dans la méthode ?

Il s'agit désormais de retrouver une dynamique positive et sereine pour le centre-ville.

Concernant les autres questions, nous déplorons aussi le manque de concertation et d'information des Palaisiennes et des Palaisiens avant la votation.

Afin de promouvoir les mobilités douces et aller vers davantage de zones de circulation apaisée, nous avons, par exemple, proposé une zone de rencontre à 20 km/h pour l'ensemble de la rue de Paris, option qui est totalement absente de la consultation.

Enfin, aucune information n'a été donnée à ce jour par la mairie sur le coût et le bénéfice des caméras vidéos sur la voie publique. Si nous en reconnaissons l'utilité dans certaines circonstances comme l'ont souligné deux faits divers récents dans la commune voisine d'Orsay, il est regrettable que cela vienne souvent en compensation d'un recul net de la présence humaine, notamment en termes d'effectifs de police nationale.

Le groupe municipal CEPAL
lundi 9 décembre 2024